

Gäste

Ludwigshafen freut sich auf Besucherinnen und Besucher. In der Pfalz erfahren Gäste eine hohe Wertschätzung.

Ludwigshafen bietet mehr als 380 Betten in der Vier-Sterne-Kategorie. Informationen zu den Hotels und Pensionen, aber auch zur Gastronomie und Events erhalten Gäste über die Tourist-Information. So kann bereits von zu Hause aus der Besuch geplant und vorbereitet werden.

Wer sich vor Ort genauer mit Ludwigshafen und der Region beschäftigen möchte, kann dies während einer Stadtführung mit fachkundigen Stadtführerinnen und -führern tun. Ob allgemeine Führung, historische oder philosophische, kulinarische oder gar mit einer Weinverkostung, Stadtführungen für Kinder oder Menschen mit Behinderungen: Bei der Tourist-Information werden Sie fündig.

Ludwigshafen liegt verkehrsgünstig inmitten der Metropol-Region Rhein-Neckar. Alle touristischen Ziele sind von hier aus gut zu erreichen, sowohl mit dem eigenen PKW als auch mit dem ÖPNV. Mit der S-Bahn Rhein-Neckar wurde länderübergreifend für Mobilität gesorgt und mit dem Fern- und Nahverkehr vernetzt.